

28. Februar 2018
1 von 1

Mitteilungen

1. Frau Anacker hatte zwei Anrufe wegen des Toilettenhäuschens an der Endhaltestelle der Ihringshäuser Straße. Dort fehlt seit einiger Zeit die Tür. Laut Auskunft des Bauverwaltungsamtes ist die Gebäudewirtschaft zuständig. Es handele sich um einen Sturmschaden. Sollte die Tür in nächster Zeit nicht wieder angebracht sein, wird dies in einer Ortsbeiratssitzung behandelt.
2. Neben den grünen Containern für Kleidung und Schuhe auf dem Grundstück Brentanostraße 3 und in der Gellertstraße werden blaue Säcke abgestellt.
3. Herr Anthofer berichtet, dass sich Nachbarn Am Fasanenhof beschweren, dass neben den zwei Papiercontainern ständig Müll abgeladen wird.
4. Stadtteilgespräch zur Bewerbung als Kulturhauptstadt: am 16.03.2018, 17.00 bis 19.00 Uhr in der neuen Brüderkirche für die Stadtteile Wolfsanger, Weserspitze und Fasanenhof. Es wird rechtzeitig eine schriftliche Einladung geben.

Bernd Bolzmacher
1. stellvertretender Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin